
                          

Al Presidente del Consiglio Comunale
Comune di Alpignano

Alpignano, 29 novembre 2022

OGGETTO: COMUNICAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE DEL 29/11/2022 AI SENSI DELL'ART. 17 DEL VIGENTE 

REGOLAMENTO PER L'ORGANIZZAZIONE ED IL FUNZIONAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE.

 
A nome del gruppo Obiettivo Alpignano chiedo al Sindaco Steven Giuseppe Palmieri di aprire un tavolo di discussione in

merito al "Terzo ponte". Vista la viabilità alpignanese da sempre critica, che non fa altro che peggiorare con il passare del

tempo; vista l'inerzia delle istituzioni pubbliche che hanno il potere decisionale; visto il perdurare di questa situazione di

stallo in merito al cosiddetto terzo ponte, chiedo che si apra un tavolo di discussione su detto tema. Tavolo che dovrà

essere aperto a tutte le forze politiche alpignanesi, sia quelle presenti in consiglio comunale che quelle non presenti,

affinché si possa fare il punto della situazione, analizzare le attuali proposte progettuali ed eventualmente ipotizzarne altre,

per  arrivare  ad  un  documento  comune  che  manifesti  le  esigenze  della  nostra  cittadina.  Documento  che  andrà

successivamente discusso con le amministrazioni dei comuni limitrofi, allargando il tavolo di discussione, per giungere ad

una  unione  d'intenti  da  manifestare  nei  confronti  delle  istituzioni  che  hanno  il  potere  decisionale  finale.

Come consiglieri comunali abbiamo il dovere di far fronte a questo problema. Vivo in questa città da quando sono nato,

come  molti  dei  consiglieri  qui  presenti,  e  fin  da  piccolo  ho  avuto  cognizione  di  questo  problema.

Alla fine di questa legislatura se un cittadino mi domandasse: <ma tu come consigliere comunale cosa hai fatto durante il

tuo  mandato  per  risolvere  il  problema  della  viabilità  di  Alpignano?>,  cosa  risponderei?

Non dipende da me, ma da Stato e Regione?

No, non vorrei dare questa risposta, ma vorrei dire che ho provato, per quanto in mio potere, a risolvere il problema o

perlomeno  a  contribuire  alla  sua  risoluzione.  Credo  che  anche  voi,  consiglieri  comunali,  la  pensiate  così.

Ecco che invito tutti voi consiglieri, tutte le forze politiche alpignanesi, la giunta comunale ed il sindaco ad istituire questo

tavolo di discussione.

Ribaltiamo il modo di far politica: non più dall'alto verso il basso, ma partiamo noi, dal basso, dal territorio ed andiamo a

bussare all'alto. 

Il consigliere comunale 
Sandro Albrile


